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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Im Sommer letzten Jahres wurde das Justizzentrum im ehemaligen Posthauptgebäude am 
Breiten Weg eingeweiht. Als straßenseitiges Gegenstück zum Hundertwasserhaus und der 
damit verbundenen großen Touristenzahl aber auch aus der Vielzahl der täglichen Besucher 
des Justizzentrums ergeben sich Nachfragen bezüglich der Gestaltung des derzeit noch recht 
unansehnlichen Vorplatzes.  
 
In diesem Zusammenhang frage ich an: 

1. Gibt es Planungen für die Vorplatzgestaltung des Justizzentrums? 
2. Gibt es dazu Abstimmungen mit dem Eigentümer bzw. den Nutzern des 

Justizzentrums? 
3. Wann sollen die Gestaltungsmaßnahmen umgesetzt werden und sind für die 

Maßnahmen Fördermittel beantragt bzw. bewilligt?  
4. Sollen im Rahmen einer möglichen Umgestaltung Grünflächen geschaffen werden, 

gibt es Überlegungen wer dann die laufenden Pflegemaßnahmen übernimmt? 
5. Sollen weitere Abstellmöglichkeiten für Fahrräder geschaffen werden und würden 

sich aus den Umgestaltungsmaßnahmen auch Veränderungen der Parkplatzsituation 
ergeben? 

6. Wann wäre mit einer Realisierung zu rechnen? 
 
 
Mit einer schriftlichen Beantwortung erkläre ich mich einverstanden.  
 
 
 
 

 
Burkhard Lischka 




